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“Que Dieu soit remercié, lui qui nous fait toujours triompher en Christ

et qui propage partout, à travers nous, le parfum de sa

connaissance !” (2 Corinthiens 2.14)

Y a-t-il à rendre témoignage de Sa grâce ? 

Mon époux  a  vécu  l’intervention  divine  dans  sa  santé.  Alors  qu’il 

m’accompagnait à ma séance de kiné, il lui a parlé de ses douleurs

virulentes à la jambe, quand il a pratiqué le sport. Le kiné l'a ausculté

par des palpations musculaires et lui a conseillé d’aller consulter en

urgence un médecin, car ce n’était pas musculaire.
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Dès  le  lendemain,  le  docteur  traitant  l'a  dirigé  vers  un  confrère

Angiologue, qui l'a informé d’une thrombose veineuse profonde. En

effet,  le  diagnostic  a  été  confirmé  par  une  échographie  de

compression, qu’il y avait un caillot de sang de 8 cm dans l'artère. Il lui

a prescrit des injections pour fluidifier le sang, 3 mois de comprimés,

le port de bas de contention et une surveillance de plusieurs mois…

Tout cela pour la traiter afin qu’elle se désintègre, si migre pas vers

les poumons.

Suite à cette nouvelle, nous avons prié pour la guérison. C'est là que

le Saint-Esprit nous a mis une pensée précise d'un verset, nous avons

d'un commun accord fait l’onction d’huile...

Nous  avons  été  extraordinairement  touchés  par  la  main  de  Dieu.

Quelques  jours  plus  tard,  l’angiologue a  constaté  la  disparition  du

caillot. Il a pu reprendre la vie normalement .

Étions-nous dans l'inquiétude ? Oui ! Jusqu'à ce que nous recevions

l'apaisement de Sa Parole (la bible) !  Mais l'espérance ne rend pas

confus, en cette grâce, source d’un secours que Dieu envoie toujours

dans le temps où nous avons le plus grand besoin.

Oui, Dieu a veillé aux moindres détails ! Si mon époux ne m’avait pas

accompagnée à ce fameux rendez-vous du kiné ce jour-là, il n'aurait

pas su ce qui se tramait dans son corps.

Si je vous raconte les péripéties d’une tranche de vie, c’est pour dire

que  nous  avons  tous  des  témoignages  de  valeur  pour  ranimer

l'espoir,  propager  Sa  nature  divine  qui  est  de  nous  faire  toujours

triompher dans l'épreuve avec Sa connaissance.



La vie ! La bonne nouvelle, l'espoir…

 De  l'eau  fraîche  pour  une  personne fatiguée,  voilà  ce  qu’est  une

bonne  nouvelle  !  Elle  fortifie  le  corps,  est  utile  pour  libérer,

encourager, consoler, augmenter la foi, opérer des guérisons autour

de nous ! 

Nous pouvons stimuler la foi de quelqu'un.

C’est ce qui s’est passé pour une de mes amies. Son père de 84 ans

est tombé gravement malade avec les artères bouchées au niveau

des 2 jambes. Il  ne pouvait  plus marcher tellement la douleur était

intense.  Découragée😩,  elle  s’est  souvenue  de  notre  témoignage.

Elle m’a appelée pour que nous priions pour lui. Je l’ai encouragée,

convaincue que le témoin qui est dans le ciel est fidèle, qu'il n'y avait

pas d'âge qui ne pouvait freiner le processus de Dieu et qu’il  avait

encore de merveilleux moments à vivre. Pour tenir ferme, sa famille

s’est  appuyée sur cette parole des écritures dans Jean 11.4 «Cette

maladie n’est point à la mort ; mais elle est pour la gloire de Dieu, afin

que le Fils de Dieu soit glorifié par elle.» Ils ont été rassurés par Sa

paix. Des examens étaient prévus avant l’opération. Mais voilà qu’il

est hospitalisé d’urgence pour difficulté respiratoire. L’hospitalisation

a permis de découvrir un œdème pulmonaire avec 9 litres d’eau dans

ses  poumons,  sinon  il  allait  y  passer.  Devant  se  faire  opérer  les

artères 2 semaines plus tard, le cardiologue examinait son cœur et

donnait  une  autre  mauvaise  nouvelle.  Son  cœur  étant  très  abîmé,

l’opération représentait un grand risque pour lui. Selon lui, le rendez-

“Il y a tellement de pouvoir

dans notre témoignage !”
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vous  pour  l’opération  ne  pouvait  être  confirmé que  la  veille.  Mais

gloire à Dieu, l’opération s’est faite avec succès. 2 mois après,  les

examens du cœur et des jambes montraient de bonnes nouvelles.

Même son médecin traitant, étonné, lui avait dit qu’à chaque fois qu’il

le voyait, il rajeunissait. À notre grande joie, le miracle s’est produit .

Comme quoi le secours opportun est un secours reçu à temps, avant

qu’il ne soit trop tard. Aussi pour cet homme de 84 ans.

Des miracles se produisent

L’aide du Saint-Esprit  inspiré par  la  Parole,  est  un atout  indéniable

pour  y  parvenir.  Nous allons y  puiser  de l'énergie pour  poursuivre

notre route tout  en aplanissant  les obstacles devant nous.  C’est  là

qu’on passe de l’impuissance à la prise de pouvoir sur notre vie.

Pour ceux qui  n'ont  pas encore vécu cela,  sachez que notre Père

céleste est Celui qui répond aux prières et peut intervenir quel que

soit l’âge de celui qui crie à lui. Il accomplit toujours ce qu'il promet.

"Paul et Barnabas parlaient avec assurance, appuyés sur le Seigneur

qui rendait témoignage à la parole de sa grâce en permettant qu'il se

fasse  par  leur  intermédiaire  des  signes  miraculeux  et  des

prodiges." (Actes des apôtres 14.3 S21)

“Nos témoignages,

lorsqu’ils sont partagés, font

savoir quelle est envers

nous qui croyons l’infinie
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Que ce soit la guérison, les finances, la délivrance, la transformation,

les  relations,  les  situations  impossibles  transformées  par  la  prière,

rapportons ce que Dieu a fait ! 

Souvenons-nous  que  notre  témoignage  peut  être  une  source

d’encouragement  pour  quelqu’un.  C’est  pour  cela  qu’il  est  bon de

s’encourager mutuellement, de pouvoir témoigner des expériences.
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grandeur de Sa puissance et

lui redonnent la gloire. ”
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